
LA FACULTAD DE DERECHO Y LA ESCUELA UNIVERSITARIA DE RELACIONES LABORALES DE LA UIB celebra-
ron ayer el acto de graduación de sus estudiantes en el Aula Magna del edificio Arxiduc Lluís Salvador. Durante esta
ceremonia, a la que asistió el presidente del Consell Social, Antoni Verd, los nuevos graduados recibieron una obra
gráfica de Carles García O’Dowd, como símbolo de agradecimiento de una institución que los ha acogido durante los
años de su vida académica. 
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Acto de graduación de estudiantes de Derecho
B. RAMON

Las personas que reciben pres-
tación por dependencia en
Balears se han incrementado en
un , en el primer semestre de
este año hasta alcanzar un total de
. dependientes beneficia-
rios, aseguró ayer la consellera de
Familia y Servicios Sociales, San-
dra Fernández.

Según los datos ofrecidos por la
Conselleria, este es el resultado de
las . altas introducidas en el
sistema, mientras que . per-
sonas se han dado de baja. Así, a
finales de junio de este año había
. perceptores de prestación
más que un año antes.

Sandra Fernández recalcó que,
siguiendo la tendencia de los úl-
timos semestres, se ha alcanzado
un nuevo récord en el número de
beneficiarios del sistema. Eso su-
pone que el  de las personas
que están incluidas y tienen de-
recho a prestación, la reciben, ci-
fra porcentual más alta alcanzada
también hasta el momento.

El incremento anual en el nú-
mero de beneficiarios se muestra
en las cuatro islas, ya que en Ma-
llorca es del ,, con . be-
neficiarios; en Menorca son .
los beneficiarios, lo que supone un
, más; en Eivissa, .
(+,, la subida porcentual por
islas más importante), y  en
Formentera (+,).

Con respecto a las personas
pendientes de recibir la prestación,
se registra el dato más bajo desde
que el sistema se ha estabilizado
(final ), con ya menos de
. personas: .. Esta cifra su-
pone una bajada del ,, y si se
compara con julio de , la dis-
minución es del . También,
esta situación se da en las  islas,
de manera que el descenso de la

lista de espera es: en Mallorca, un
, menos; en Menorca, un
, menos; en Eivissa las pen-
dientes de prestación bajan un
,, y en Formentera, un ,.

Eso hace que, en términos por-
centuales, las personas pendien-
tes de recibir prestación alcancen
los niveles más bajos desde la im-
plantación de la Ley de Depen-
dencia, con un ,, porcentaje
que a  de junio de , era del
,, y en julio de  del
,.

Ayudas económicas
Con respecto al tipo de presta-
ción, a  de junio de , el 
son prestaciones económicas
para cuidados en el entorno fa-
miliar, el  son de atención re-
sidencial, el  para estancias en
centros de día, el  correspon-
den a prestaciones económicas
vinculadas al servicio y el  res-
tante al nuevo servicio de aten-
ción domiciliaria de alta intensi-
dad, que ha permitido este año
ampliar la cartera de dependen-
cia. 

La voluntad de la Conselleria es
invertir estos porcentajes de ma-
nera que de cada vez se utilicen
más otros recursos de la cartera de
servicios de dependencia alter-
nativos a la prestación económi-
ca para cuidados en el entorno fa-
miliar, que es el objetivo reflejado,
además, en la Ley de Dependen-
cia, y lo que están intentando lo-
grar todas las comunidades autó-
nomas.

Con este objetivo, aparte del
mencionado Servicio de Aten-
ción a domicilio (SAD) de Alta In-
tensidad, el Govern sigue am-
pliando la cartera de dependencia
con el programa para la promo-
ción de la autonomía personal
(PROPER).

No obstante, cabe recordar que
el año  está previsto dedicar
.., euros en prestacio-
nes económicas para cuidados
en el entorno familiar, la misma
cantidad que en , año en que
se alcanzó un récord presupues-
tario por esta partida. Eso supone
casi  millones más que en .

REDACCIÓN PALMA

Las personas que reciben
prestación por dependencia
crecen un 16,6% hasta junio

A finales del primer semestre del año un total de 11.527 dependientes
percibían ayudas gracias a 2.660 altas frente a 1.019 bajas en este periodo
�

La Federación de Asociaciones
de Padres de Alumnos (FAPA) ha
calificado de “insostenible” la si-
tuación que está creando en el sis-
tema educativo de Mallorca la re-
ducción de líneas de enseñanza y
el recorte de docentes.

“Desde que se cerró el proceso
de admisión de alumnos del cur-
so -, se han multiplicado
las quejas que llegan a FAPA-Ma-
llorca formuladas por familias
que se ven obligadas a llevar a sus
hijos a escuelas concertadas”, se-
gún ha indicado esta agrupación
en un comunicado

Según la FAPA de la isla, esta si-
tuación es “consecuencia de los re-
cortes que han provocado falta de
plazas en los centros públicos de
algunos municipios y porque des-
de la Conselleria no han tenido
mejor idea que resolver esto deri-
vando estos alumnos en centros
concertados”.

Los municipios de Inca, Mana-
cor, Porreres y Esporles figuran en-
tre aquellos en los que “muchas fa-
milias no han obtenido plaza en
los centros públicos” debido a la
eliminación de líneas de ense-
ñanza en los CEIP e IES.

“Esta situación, que se arrastra
desde hace dos años con los re-
cortes de docentes y el incremen-
to de ratios, se ha vuelto insoste-
nible en muchos centros, donde
disponen de espacio pero a pesar
de todo la Conselleria no quiere
desdoblar grupos para que se
pueda aceptar aquel alumnado
que no ha obtenido plaza” ha se-
ñalado la FAPA.

Por ello, desde esta organiza-
ción se considera que se está in-
cumpliendo la promesa formula-
da desde el Partido Popular de que
se iba a poder ejercer la libre elec-
ción de centro por parte de los pa-
dres.
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La FAPA
denuncia la falta
de plazas en
colegios públicos
por los recortes

Las asociaciones de padres
afirman que muchas familias
se ven obligadas a llevar a los
hijos a centros concertados
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La formación política UPyD ha
reclamado que el juez investigue
la gestión del portavoz de Més en
el Consell de Mallorca, Joan Font,
durante su etapa como alcalde de
Petra entre  y , a raiz de
su imputación por haber favore-
cido presuntamente a la empresa
Construccions Biel Galmés en un
contrato público de Serveis Fe-
rroviaris de Mallorca (SFM).

Según UPyD, la citada cons-
tructora es la misma “que se llevó
la mayor parte de contratos pú-
blicos del Ayuntamiento” duran-
te la etapa en que Joan Font ocu-
pó la alcaldía, “algunos de ellos con
bastante controversia”, como una
escoleta en la que tuvo que revi-
sarse la adjudicación, según se
recuerda.
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UPyD reclama que se
investigue la gestión
en Petra del portavoz
de Més en el Consell

La consellera Sandra Fernández
se congratuló ayer de que se esté
consolidando una tendencia positi-
va, puesto que disminuye el número
de personas que están pendientes
de recibir prestación de dependen-
cia y se incrementa el número de
beneficiarios que la reciben. Tam-
bién recordó que se están poniendo
en marcha nuevos servicios e inten-
tando adecuar la normativa actual a
la Ley de Dependencia con el fin de
agilizar el sistema. La consellera re-
calcó que “a pesar de esta tenden-
cia positiva, el Govern no estará sa-
tisfecho y continuará trabajando
mientras haya una sola persona
pendiente de recibir prestación”.
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Fernández: “Se consolida
una tendencia positiva”

LA CONSELLERA

CA
IB

Los últimos datos facilitados
hablan de 2.957 discapacitados
aún pendientes de percibir una
subvención de la Administración 
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La asociación de payasos de
hospital Sonrisa Médica ha incor-
porado a su equipo a Marta Barrio
Bestard como gerente de la enti-
dad en sustitución de Ana Ferrei-
ra, quien continúa vinculada a
Sonrisa Médica desde la junta di-
rectiva. Marta Barrio es diploma-
da en Turismo por la UIB y en
Ciencias Empresariales por la
Fachhochschule Kiel de Alema-
nia y cuenta con una larga expe-
riencia. Su objetivo inmediato
pasa porque estos payasos pue-
dan seguir transformando el en-
torno sanitario con el humor y la
música.  REDACCIÓN PALMA

Marta Barrio, nueva
gerente de los payasos
de la Sonrisa Médica

SANIDAD

El conseller de Economía y
Competitividad, Joaquín García,
anunció ayer un plan estratégico
para impulsar las cooperativas de
trabajo, como un “modelo de em-
presa” con “pilares muy impor-
tantes que sobrevive mejor en
épocas de crisis”. Según explicó
García, en las cooperativas se “ge-
nera empleo de más calidad y más
estable” y “el trabajador está com-
prometido directamente porque
forma parte de la empresa”. El Go-
vern pretende llegar a emprende-
dores y trabajadores. EFE PALMA

Plan para impulsar las
cooperativas de trabajo

LABORAL

La Sociedad Española de Aler-
gología e Inmunología Clínica
(SEAIC) ha exigido que se solu-
cione la ausencia de alergólogos
en la sanidad pública de Balears,
para que su población disponga
de la misma calidad asistencial
que el resto de España. La SEAIC
recuerda que el alergólogo es el
único especialista reconocido por
el ministerio de Sanidad, Servi-
cios Sociales e Igualdad con for-
mación total en el diagnóstico y
tratamiento de la patología alér-
gica. EFE PALMA

Reclaman alergólogos
en el Servei de Salut

CARENCIA DE ESPECIALISTAS MÉDICOS

La dirección general de Salud
Pública y Consumo del Govern ha
retirado e inmovilizado más de
. productos inseguros du-
rante el primer semestre de 
y notificó a la red de alerta nacio-
nal  avisos de este tipo de obje-
tos. Del total de productos retira-
dos del mercado la mayoría eran
juguetes, líquidos para cigarrillos
electrónicos, material eléctrico,
termos con amianto, punteros lá-
ser y disfraces infantiles. El área de
Consumo lleva  campañas de
control de mercado. EFE PALMA

Retirados 50.413
productos hasta junio
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